

11
FÉV.

10h00
17h00

Salon Studyrama MASTERS Universités et Grandes Écoles

INVITATION
GRATUITE
ICI ↓

FORMATIONS POST-BAC +2/3/4
Espace Champerret • PARIS

Ecoles d'ingénieurs > Actualités

L'ESIFE rejoint l'ESIEE Paris pour créer une école unique

Dernière mise à jour le 03/02/2023 | Publié le 03/02/2023 | Par Valentin Polidori



L'ESIFE rejoint l'ESIEE Paris pour créer une seule école, sous le nom "ESIEE Paris". La rentrée commune est programmée pour septembre 2023, tandis que l'habilitation de la Cti est demandée pour janvier 2024.



Rechercher une formation ou un établissement

Formation

Établissement

Type de formation souhaitée

Niveau d'admission

Ville / département / région / pays



L'ESIFE rejoint l'ESIEE Paris pour créer une nouvelle et unique école sous le nom "ESIEE Paris". Celle-ci sera sur le campus de l'Université Gustave Eiffel à Marne-la-Vallée. Les étudiants seront dans 2 bâtiments, pour une surface de 30 000m². Une demande d'habilitation par la Cti a également été faite.

"Ce regroupement est un projet gagnant-gagnant pour les deux écoles comme pour l'Université. Il permet de clarifier l'offre de formation d'ingénieur de l'Université Gustave Eiffel, rassemblée sous une marque forte, s'appuyant sur l'expertise de la formation d'ingénieur par la voie de l'apprentissage de l'ESIFE. Il offre également à l'ESIFE la possibilité d'acquérir une autonomie plus conforme aux attentes de la CTP", informe Luc Chevalier, Directeur de l'ESIP.

Une offre de formation variée

L'objectif de cette association est de couvrir l'ensemble des champs de l'innovation technologique, et de répondre aux enjeux des transitions numériques et énergétiques des entreprises. Pour cela, 3000 étudiants, dont 1200 en apprentissage étudieront différents domaines tels que :

- L'informatique, la sécurité, l'intelligence artificielle
- L'industrie 4.0 : Génie industriel, génie mécanique et maintenance
- Les systèmes électroniques, communicants et embarqués
- La transition énergétique, génie civil et bâtiment
- La santé numérique et connectée
- Les arts et sciences

L'ESIEE Paris pourra également compter sur :

- un réseau de 15 000 alumni
- 240 enseignants, enseignants-chercheurs et personnels administratifs, techniques
- un grand équipement de recherche avec 650 m² de salles blanches



"Cette école unifiée est une formidable opportunité pour ESIEE Paris. Nous pourrions proposer à nos élèves et futurs élèves une offre de formation d'ingénieur élargie, cohérente et attractive. Nous pourrions également renforcer notre place parmi les écoles de référence dans la formation d'ingénieurs par apprentissage. En formant 3000 élèves ingénieurs, nous atteindrons une taille critique nous permettant d'augmenter notre visibilité et notre positionnement dans les classements", déclare Jean Mairesse, Directeur général de ESIEE Paris.

Un campus unique



Les étudiants de l'ESIEE Paris étudieront dans les bâtiments Perrault et Copernic de l'Université Gustave Eiffel. Cette institution, dispose de 17 000 étudiants, 500 doctorants, 1 200 chercheurs, enseignants-chercheurs et enseignants, ou encore 1 300 membres administratifs et techniques.

De plus, les étudiants de l'ESIEE Paris pourront se rendre facilement à l'Université grâce au RER A, et aux nouvelles lignes 11, 15 et 16 du Grand Paris.

"Ce regroupement est une nouvelle étape dans la construction de l'Université Gustave Eiffel. Il est en parfaite cohérence avec le projet général de l'Université. Les conseils de ESIEE Paris, de l'ESIFE et ceux de l'Université ont voté en faveur de ce rapprochement pour une école membre élargie, en lien avec la CCI Paris Ile-de-France, rassemblée sous le nom de ESIEE Paris", explique Gilles Roussel, Président de l'Université Gustave Eiffel.